
 

Förderverein der Osteschule Hemmoor e.V. 

Protokoll  
der Mitgliederversammlung vom 06.06.2023 

Osteschule, Beginn 19.30 Uhr 
 
 
 

Anwesenheit:    

Vorstandsmitglieder: Frau N’Kissi 
Herr Kleen 

(1. Vorsitzende) 
(2. Vorsitzender) 

  Herr Preuschoff (Kassenwart) 
  Frau Korff (Schriftführerin) 
   

Herr Baude 
 
(Vertreter d. Schule) 

    
  weitere Mitglieder  

 
siehe Anwesenheitsliste 

 
 

TOP 1: Um 19.30 Uhr eröffnet Frau N‘Kissi die Versammlung: sie begrüßt die Mitglieder 
und stellt fest, die Einladung erfolgte fristgerecht; die Versammlung ist 
beschlussfähig.  

TOP 2: Protokoll der Mitgliederversammlung vom 09.06.2022  

Frau N’Kissi verliest das Protokoll, da es nicht wie angekündigt auf der Homepage 
veröffentlicht wurde. Es wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

TOP 3: Bericht der Vorsitzenden: 

Frau N’Kissi berichtet:  

Das Hauptaugenmerk sollte im zurückliegenden Geschäftsjahr auf der Gestaltung 
des Schulhofs liegen. Aktivitäten in dieser Richtung sind durch die Verzögerung 
durch den Landkreis ausgebremst worden. Um Förderung zu beantragen bzw. 
Sponsorengelder einzuwerben, müssen konkrete Planungen und Wünsche vorgelegt 
werden, was derzeit noch nicht möglich ist. Lediglich der Bolzplatz ist fertiggestellt 
und wird von den Kindern und Jugendlichen gut angenommen. 
Die aktuelle Mitgliederzahl des Vereins beträgt 79. 

TOP 4: Kassenbericht: 

Herr Preuschoff gibt den Kassenbericht für das abgelaufene Geschäftsjahr. Die 
Kasse weist derzeit einen Bestand von 3904,26 € aus. Es hat wenige 
Kontobewegungen gegeben, da die Planungen auf die Schulhofgestaltung 
ausgerichtet sind. (siehe Anlage)  

Herr Ehrenberg hat mit dem Profilkurs Wirtschaft, der für alle anfallenden Arbeiten 
zuständig ist, den Kiosk erfolgreich wieder anlaufen lassen; die Finanzen des 
Kiosks werden über den Förderverein abgewickelt. 
Der Überschuss aus dem Abschlussfest des vergangenen Schuljahres ist dem 
Förderverein zugeflossen. Die Vorverkäufe in diesem Jahr bleiben bislang hinter 
den Erwartungen zurück. 

 



 

 
 

 

TOP 5/6: Bericht der Kassenprüfer/ Entlastung des Vorstands  

Frau Stehno hat die Kasse geprüft. Sie bescheinigt sorgfältige, übersichtliche 
Kassenführung und beantragt die Entlastung des Vorstands, die bei Enthaltung der 
Vorstandsmitglieder einstimmig erteilt wird. 

TOP 7: Neuwahlen: 

Für die Wahl zur/zum 1. Vorsitzenden gibt es keine neuen Vorschläge aus der 
Versammlung. Frau Korff weist darauf hin, dass eine Neubesetzung dieses Amtes 
auch eine weitere kostenpflichtige Eintragung beim Registergericht bedeuten 
würde; außerdem sei die derzeitige Vorsitzende in das weiterhin aktuelle Thema 
der Schulhofgestaltung gut eingearbeitet. Frau N’Kissi erklärt sich deshalb bereit, 
das Amt für eine weitere Wahlperiode zu übernehmen, obwohl ihr letztes Kind in 
diesem Jahr die Schule verlässt. 

1.Vorsitzende : Frau N’Kissi wird bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt. 

 

Die bisherige Schriftführerin Frau Korff hatte angekündigt, nicht wieder für das 
Amt zu kandidieren. Frau N’kissi dankt ihr mit einem Blumenpräsent für ihre 
Arbeit seit der Gründung des Vereins. 

Her Florian Ehrenberg, der verhindert ist, an der Versammlung teilzunehmen, hat 
sich bereit erklärt, das Amt zu übernehmen. Weitere Wahlvorschläge aus der 
Versammlung gibt es nicht. 

Schriftführer: Herr Ehrenberg wird einstimmig gewählt. 

TOP 8: Wahl der Kassenprüfer/innen 

 Frau Stehno kann nach zweijähriger Tätigkeit nicht wiedergewählt werden; Herr 
Deuter wird von der Versammlung in seinem Amt bestätigt; für das Amt der 2. 
Kassenprüferin wird Frau Sandra Tiedemann vorgeschlagen und von der 
Versammlung einstimmig gewählt. 

TOP 9: Bericht des Schulleiters: 

 Herr Baude berichtet, dass der Bolzplatz gut angenommen wird; inzwischen gibt es 
einen „Spielplan“, um dessen Einhaltung sich die Aufsicht kümmert. 

 Spiele aus der Ausleihe dürfen auf dem neu hergerichteten Mofa-Übungsplatz 
benutzt werden  

 Der Landkreis vertröstet die Schule immer wieder bezüglich der Einrichtung des 
Schulhofs. Eine große Kletteranlage wird ausgeschrieben; für kleinere Geräte 
könnten Sponsoren eingeworben werden, wenn der Startschuss gegeben ist. Gelder 
aus dem Leader-Programm werden vermutlich zur Verfügung stehen; es sind 
bereits Gelder in den Kreishaushalt eingestellt. 

 Herr Kleen schlägt vor, zur Vermeidung von herumfliegendem Müll die Nutzung 
unterschiedlicher Mülleimer zur Abstimmung über Themen der Schule 
aufzuwerten. 

 Der Schulgarten wird weiterhin von einem WPK der Kl.7 betreut. 

 

 



 

 
 

 

TOP 10:  Planungen zukünftiger Projekte: 

 Die Neugestaltung des Schulhofs wird auch im kommenden Schuljahr das 
Hauptanliegen des Vereins bleiben. 

 Die Schulbibliothek muss leider weiterhin geschlossen bleiben, da es an Personal 
für die Betreuung fehlt. 

TOP 11:  Verschiedene Vereinsangelegenheiten: 

Herr Zeitz hat angeregt, den Förderverein in die Liste der Vereine auf der 
Internetseite der Samtgemeinde aufnehmen zu lassen. Herr Kleen wird sich darum 
kümmern. 

 

 

Ende der Versammlung: 2015 Uhr                            
                                                                                                                                                                     
 
                                                                                                                                                              (Ilse Korff, Schriftführerin)   
 

                                                                                                          
                                                                                                           
                                                                                                      (Vivienne N’Kissi 1.Vorsitzende)    

 


